Poweo confirme à Toul, mais jette l'éponge en Moselle

by Le Moniteur - lundi, mars 09, 2009

https://www.correspondances.fr/poweo-confirme-a-toul/

L'énergéticien Poweo a obtenu mi-janvier l'autorisation d'exploiter la centrale à cycle combiné gaz qu'il compte implanter sur la zone industrielle Croix de Metz à Toul (Meurthe-et-Moselle).

Le projet d'un montant de 300 millions d'euros mobilisera 400 personnes et représentera un million d'heures de travail jusqu'à la mise en service de l'installation au second semestre 2011. Poweo et le sidérurgiste ArcelorMittal ont en revanche abandonné les études visant à l'implantation d'une, voire de deux centrales à cycle combiné gaz dans les vallées de l'Orne et de la Fensch (Moselle).

Poweo s'est également retiré du projet de valorisation des gaz des hauts-fourneaux mosellans de Florange. L'étude d'un pilote de captation, de transport et de stockage de CO2 se poursuit dans le cadre du programme européen Ulcos (Ultra-low CO2 Steelmaking), mais le site lorrain reste en concurrence avec des unités allemandes et britanniques d'ArcelorMittal.

1/1